



Ahora **BUSCAN**
a hijo de René
Gavira Segreste
por millonario
fraude a
Segalmex



René Gavira Segreste | p. 6

Ahora **BUSCAN** a hijo de René Gavira por millonario fraude a **Segalmex**

GILBERTO GARCÍA

Se filtró información a través de distintas fuentes cercanas a la empresa, que la **Fiscalía General de la República** (FGR), a cargo de **Alejandro Gertz Manero**, obtuvo orden de aprehensión por delincuencia organizada y operaciones con recursos de procedencia ilícita en contra de **René Gavira Martínez**, hijo de **René Gavira Segreste**, exjefe de **Administración y Finanzas de Seguridad Alimentaria Mexicana** (Segalmex).

Fuentes ministeriales revelaron que el **Ministerio Público Federal**, adscrito a la **Fiscalía Especializada en materia de Delincuencia Organizada** (Femdo), también solicitó la intervención de la **Interpol** y la emisión de la ficha roja para que sea localizado y detenido.

Vale resaltar que es el primer familiar de **René Gavira Segreste**, quien ya enfrenta cinco procesos penales, en ser acusado formalmente ante un juez de distrito con sede en **Almoloya de Juárez, Estado de México**, por haberse beneficiado de los desvíos de recursos que se realizaron entre **2019 y 2020 de Segalmex**, en los que la **Auditoría Superior de la Federación** (ASF) detectó un desfaldo por más de **12 mil millones de pesos**.

A partir de la denuncia presentada por la **Unidad de Inteligencia Financiera** (UIF), la **FGR** indaga las operaciones financieras realizadas y el crecimiento patrimonial de **Emma Martínez**, esposa del exfuncionario, y de sus hijos, **Kevin Iván Gavira Martínez** y **René Gavira Martínez**, quien ya es considerado prófugo de la justicia.

El tema toma dimensiones mayores y de escándalo, luego de que se ha filtrado información en el sentido de que el ex candidato a senador por **Veracruz con Movimiento Ciudadano** (MC), **Dante Alfonso Delgado Morales**, hijo del dirigente nacional del partido naranja, **Dante Alfonso Delgado Rannauro**, ha sido implicado en esta trama de corrupción.

Esas mismas fuentes aseguran que el caso del **hijo de Dante Delgado** es de llamar la atención, puesto que siempre se mostró reacio a dedicarse a la política, sobre todo por la solidez que muestran sus empresas, pues es socio, junto con su **hermano Luis Santiago**, de la **familia Chedraui** en las empresas **Ganadera Agua Fria**, **Ganadera Los Tigres** y **Agroalamo**.

Además de que ambos **hermanos Delgado Morales** son copropietarios de la firma **Integración de Servicios de Transporte**.

Coincidentemente los **hermanos Antonio y Alfredo Chedraui Obeso** expandieron su cadena de tiendas de autoservicio en todo el **golfo de México** durante el cuatrienio de **Delgado Rannauro** como gobernador sustitui-

to de **Veracruz**.

Por otra parte, esas mismas fuentes adelantan que en los fraudes que provocaron a **Segalmex**, ahora aparecen dos personajes más de **MC** relacionados, el primero **Ignacio Ovalle**, exdirector de **Segalmex** y actualmente **coordinador del Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal en la Secretaría de Gobernación**.

Ovalle fungió como **titular de la Fundación México con Valores, del partido naranja**.

Y, en segundo lugar, citaron a **Carlos Manuel Lozano**, exdirector de **Comercialización y preso por la Estafa Lechera**, que alcanza los **mil 700 millones de pesos**.

Se ha podido confirmar que este personaje está ligado a **Dante Delgado** desde hace años, según un expediente de la **FGR** revelado por la organización **Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad** (MCCI).

Hay que recordar que **Lozano** es padre de **Pilar Lozano**, exdiputada del partido naranja y actual representante en la **Ciudad de México del gobierno del emecista Samuel García**, en Nuevo León.

